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9 Piéces
301 m?
Réf. 13433
1 850 000 €

Magagnosc
Maison a vendre (06520)
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EXCLUSIVITENichée en hauteur, a l'abri des regards, cette belle
demeure de 300m2 bénéficie d'une époustouflante vue panoramique
sur la campagne grassoise. Sise a pied de Chateauneuf Prés du Lac et
ses commerces, la propriété en tres bon état offre des prestations de
qualité.--Baignée de lumiere, la maison s'ouvre sur une baie vitrée de
12 metres de long, sur I'espace piscine et le grand jardin arboré.Le
rez-de-chaussée se compose d'un confortable séjour avec cheminge,
d'une spacieuse cuisine épurée, d'une suite parentale avec salle

d'eau/toilette et dressing, ainsi qu'une seconde chambre en ...

SOLE AGENTNestled high, out of sight, this beautiful house of 300m2 enjoys a
breathtaking panoramic view of the Grasse countryside. Located on the foot of
Chateauneuf Near the Lake and its shops, the property is in very good condition
and offers quality services.--Bathed in light, the house opens onto a 12-meter-long
bay window, the pool area, and the large garden.The ground floor consists of a
comfortable living room with a fireplace, a spacious kitchen, a master suite with
bathroom/toilet and dressing room, as well as a second bedroom en suite. Office,

guest toilet, and laundry complete ...

CARLTON INTERNATIONAL
1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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